

Cierra con éxito Expo Mujer: PRI

Escrito por Comunicado

Lunes 20 de Abril de 2015 21:18

GUAYMAS, Son., 20 de Abril de 2015.- Con gran ambiente finalizó la "Expo Mujer Integral" en Guaymas, impulsada por Claudia Pavlovich con el objetivo de reforzar el papel del género femenino en todos los ámbitos de la sociedad.

El Presidente del PRI Guaymas, Manuel Ibarra Salgado, se manifestó agradecido por la convocatoria que este evento generó, superando una asistencia de más de cinco mil personas en el Malecón Turístico de Guaymas.

"Hubo mucha alegría, además de apoyo a la mujer y a la familia, los médicos tuvieron mucho trabajo, al igual que las enfermeras, asesoras legales y trabajadoras sociales. Hicieron una gran labor de atención, nuestro reconocimiento a quienes aportaron cada uno de estos servicios", subrayó.

Mil árboles se entregaron de manera gratuita para fomentar la cultura ecológica en las familias.

Manuel Ibarra resaltó la iniciativa de la candidata a la gubernatura, Claudia Pavlovich, para organizar estos espacios con el objetivo de enviar un mensaje a la mujer guaymense y sonoreense de que "con su empeño, tesón y sensibilidad se puede lograr otro Sonora ¡ya!".

Personas atendidas en los módulos y pabellones:

Viernes: 900 personas

Sábado: Mil 327 personas

Domingo: Mil 565

Cierra con éxito Expo Mujer: PRI

Escrito por Comunicado

Lunes 20 de Abril de 2015 21:18

Asistencia total (incluye personas que no solicitaron atención): 5 mil personas ad Pública y Procuración de Justicia y establecer medidas de supervisión ciudadana del gasto.